

Pressemitteilung**Information für die Medien***Personalia*

Alexander Schulze in den Vorstand der Volksbank Ulm-Biberach eG bestellt

Ulm, 5. Juni 2019. Der Aufsichtsrat der Volksbank Ulm-Biberach eG hat mit Wirkung zum 1. Juli 2019 Alexander Schulze als neues Mitglied in den Vorstand der größten Volksbank zwischen A 8 und Bodensee bestellt. Nach dem Ausscheiden von Astrid Piela Anfang dieses Jahres setzt sich der Vorstand der Volksbank ab 1. Juli 2019 aus Ralph P. Blankenberg, als Sprecher des Vorstandes, Stefan Hell und Alexander Schulze zusammen.

Der 39-jährige Diplom-Betriebswirt Alexander Schulze ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und wohnt in Altenstadt (Landkreis Neu-Ulm). Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann und seinem Studium ist er seit 2005 bei der Volksbank Ulm-Biberach, zuletzt als Leiter des Bereichs Kredit mit Prokura für die Gesamtbank, tätig. Er hat nebenberuflich umfangreiche Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten genutzt und erfolgreich abgeschlossen. Als Führungskraft in der F1-Ebene wirkte er an der Entwicklung der Strategien für die Bank mit und engagiert sich in zahlreichen Projekten auch außerhalb seines Verantwortungsbereichs. Er fühlt sich mit den Menschen und der Region sehr eng verbunden.

„Mit Alexander Schulze wird das Vorstandsgremium der Volksbank kompetent und zukunftsorientiert ergänzt. Besonders stolz sind wir zudem darauf, dass wir mit ihm einem Mitarbeiter der Bank eine herausragende berufliche Laufbahn ermöglichen können“, freut sich der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Peter Kulitz.

Für weitere Informationen und Fragen:

Gisela Eggensberger

Leiterin Vorstandsreferat

Telefon: 0731/183-1021

Telefax: 0731/183-81021

E-Mail: gisela.eggensberger@volksbank-ulm-biberach.de